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八幡平市教育委員会 
 



令和５年４月八幡平市教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催日時 

令和５年４月26日（水）午後３時29分から午後４時10分まで 

 

２ 場所 

  八幡平市役所３階大会議室 

 

３ 出席者 

  教育長 星 俊也 

  委 員 羽沢 憲英 

  委 員 宮野 朋士 

委 員 松田 育恵 

  委 員 小野 永喜 

 

４ 欠席者 

  なし 

 

５ 説明等のため出席した職員 

 説明員  教育総務課長兼学校給食センター所長兼図書館長 遠藤 幸宏 

       教育指導課長兼教育研究所長 柏 英保 

       文化スポーツ課長 関 貴之 

  事務局  教育総務課長補佐兼学校給食センター副所長兼図書館副館長 羽澤 りち子 

 

６ 傍聴者 

  なし 

 

７ 議事 

 報告第１号 岩手県立平舘高等学校教育振興会事業費補助金交付要綱の一部改正について 

報告第２号 八幡平市私立幼稚園運営費補助金交付要綱の一部改正について 

 報告第３号 八幡平市英語検定料補助金交付要綱の制定について 

議案第１号 八幡平市教育委員会公印規程の一部を改正する訓令の専決処理に関し承認を求める

ことについて 

 議案第２号 八幡平市社会教育委員の解嘱及び委嘱の専決処理に関し承認を求めることについて 

 議案第３号 八幡平市学校給食センター運営委員会委員の解任及び任命の専決処理に関し承認を

求めることについて 

 

 

 

 



８ 会議の大要 

【開会】 

〇星教育長 

それでは、ただいまより令和５年４月八幡平市教育委員会定例会を開催いたします。年度初めの

委員会ですので、説明員、事務局も異動で替わっていますので自己紹介をしたいと思います。 

 

  （自己紹介） 

 

【教育長あいさつ】 

○星教育長 

それでは、私から教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき報告） 

 

○星教育長 

報告は以上です。それでは、次に各課からの報告をお願いします。 

 

【報告事項】 

〇遠藤教育総務課長 

（報告）(1)総合教育会議について 

    (2)市議会第２回定例会について 

    (3)奨学金について 

 

〇柏教育指導課長 

（報告）(1)市内小中学校のコロナ対策について 

    (2)盛岡市内一周継走の様子について 

    (3)４月の教育指導課関連事業について 

 

〇関文化スポーツ課長 

（報告）(1)特別国民体育大会冬季スキー競技会の開催状況について 

    (2)東北総体の開催予定について 

 

〇星教育長 

報告事項について、質問等ございましたら、ご発言ください。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

【付議する事件】 

〇星教育長 

報告第１号「岩手県立平舘高等学校教育振興会事業費補助金交付要綱の一部改正について」教育

総務課長から説明をお願いします。 



〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき報告） 

 

〇星教育長 

 報告第１号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言ください。 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。これで、報告第１号「岩手県立平舘高等学校教育振興会事業

費補助金交付要綱の一部改正について」の報告を終わります。 

  

〇星教育長 

続きまして、報告第２号「八幡平市私立幼稚園運営費補助金交付要綱の一部改正について」教育

総務課長から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき報告） 

 

〇星教育長 

報告第２号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言ください。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。これで、報告第２号「八幡平市私立幼稚園運営費補助金交付

要綱の一部改正について」の報告を終わります。 

 

〇星教育長 

続きまして、報告第３号「八幡平市英語検定料補助金交付要綱の制定について」教育総務課長か

ら説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき報告） 

 

〇星教育長 

報告第３号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言ください。 

 



○宮野委員 

 検定料を業者に支払うことと、学校に対しての補助では、どう違うのですか。 

 

〇遠藤教育総務課長 

 手続きが異なります。今年度からは各学校が教育委員会に補助金申請し、学校へ補助金として支

払うものです。昨年度は、市から英検協会に対して直接手数料として検定料を支払っていました

が、それでは市が主催する事業という意味合いになってしまう。英語検定自体は子どものためにな

ることだが、義務教育の範疇ではないだろう、本来は生徒の受検に対する補助金ではないか。とい

う意見がありこのような形になりました。生徒一人につき年１回分の検定料を補助するもので、保

護者の金銭的な負担は昨年度と変わらず、学校の手続きが増えたものです。 

 

〇星教育長 

その他、質問等ございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。これで、報告第３号「八幡平市英語検定料補助金交付要綱の

制定について」の報告を終わります。 

 

〇星教育長 

続きまして、議案第１号「八幡平市教育委員会公印規程の一部を改正する訓令の専決処理に関し

承認を求めることについて」教育総務課長から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

議案第１号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言ください。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第１号「八幡平市教育委員会公印規

程の一部を改正する訓令の専決処理に関し承認を求めることについて」を、原案のとおり決するこ

とにご異議ありませんか。 

 

（委員から「異議なし」の声） 

 



〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 

〇星教育長 

続きまして、議案第２号「八幡平市社会教育委員の解嘱及び委嘱の専決処理に関し承認を求める

ことについて」文化スポーツ課長から説明をお願いします。 

〇文化スポーツ課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

議案第２号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言ください。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第２号「八幡平市社会教育委員の解

嘱及び委嘱の専決処理に関し承認を求めることについて」を、原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

 

（委員から「異議なし」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第２号は原案のとおり可決されました。 

 

〇星教育長 

議案第３号「八幡平市学校給食センター運営委員会委員の解任及び任命の専決処理に関し承認を

求めることについて」教育総務課長から説明をお願いします。 

 

〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき説明） 

 

〇星教育長 

議案第３号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ございましたら、

ご発言ください。 

 

○宮野委員 

 解任される方と、任命される方の任期が異なるのはなぜですか。 

 

 



○遠藤教育総務課長  

任期は本来２年ですが、異動となり解任される方の残任期間が、新たに任命される方の任期とな

るためです。 

 

○宮野委員  

毎回このようになるものですか。 

 

○遠藤教育総務課長  

人事異動があればこのような形となります。 

 

〇星教育長 

その他、質問等ございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

〇星教育長 

それでは、質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第３号「八幡平市学校給食センター

運営委員会委員の解任及び任命の専決処理に関し承認を求めることについて」を、原案のとおり決

することにご異議ありませんか。 

 

（委員から「異議なし」の声） 

 

〇星教育長 

 異議なしと認め、議案第３号は原案のとおり可決されました。 

 

【その他】 

〇星教育長 

「その他」に入ります。事務局から何かありますか。 

 

○遠藤教育総務課長 

お手元に、３月の教育委員会定例会で議決いただいた「第３期八幡平市小中学校適正配置計画」

を清書したものと、３月27日に開催された八幡平市教育委員会安全衛生委員会で決定した「八幡平

市教職員働き方改革プラン」について、資料として配布しましたのでお目通しください。 

 

○星教育長   

何かお気づきの点がありましたら、次回の定例会などでお知らせください。 

 

○遠藤教育総務課長  

「教職員働き方改革プラン」は他市町村の先進事例を参考に作成しましたが、３年間のプランと

なりますので、このプランを運用しながら、また３年後には時代に合ったものに見直していきたい



と思います。 

 

〇星教育長 

 委員の皆さんから、何かございますか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

【閉会】 

〇星教育長 

 これをもちまして、令和５年４月八幡平市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


